



Interurbain Isère

6/01/2025

2025 : la barbarie impérialiste ou le socialisme révolutionnaire !

Les « Bonne année, bonne santé » ont quelque goûts amer en ces premiers jours de 2025. Les projecteurs des grands médias sont braqués sur les États-Unis, où le milliardaire Trump doit entrer en fonction, flanqué du milliardaire Elon Musk comme bras droit, de J.D. Vance, poulain du milliardaire d'extrême droite Peter Thiel, comme vice-président... À la tête de l'État le plus puissant du monde, qui attise une grande partie des conflits meurtriers de la planète, entre autres celui du Moyen-Orient par son soutien indéfectible au boucher Netanyahu, on a donc une mafia de PDG milliardaires !

Elon Musk mérite une mention spéciale : il se fait ouvertement le manager des extrêmes droites en Europe, en Allemagne, en Angleterre, en Italie ou en France. Il distribue ses bons points et son argent à des partis réactionnaires et xénophobes, qui cultivent le racisme et les divisions qui mènent aux guerres. Aux États-Unis, il se propose de couper 2 000 milliards de dollars dans le budget, ce qui va paupériser un peu plus les plus pauvres du pays ; il voudrait faire oublier les milliards que son entreprise SpaceX reçoit chaque année de la Nasa ou du Pentagone. Au programme de ces gens-là : le démantèlement de tout ce qui peut freiner l'accumulation illimitée de leurs profits, la casse des droits des travailleurs et la destruction de tout ce qui reste de droits démocratiques et de libertés publiques sur cette planète.

En France aussi, fric et haine anti-immigrés sur le podium

Aussi bien Bayrou flanqué de ses principaux ministres que Marine Le Pen ont fait le voyage à Mayotte, distante de 8000 kilomètres de l'Hexagone et 101^{ème} département français, qui offre un concentré des crimes économiques, sociaux et politiques dont l'impérialisme français s'est rendu coupable depuis des décennies : acharnement pour séparer entre elles les îles de l'archipel des Comores, pour faire des Comoriens des étrangers sur leurs propres terres. En particulier par des coups tordus d'une longue lignée de politiciens de droite et d'extrême droite (Marine Le Pen en est l'héritière), aidés de militaires et de mercenaires. Et bien sûr sans offrir à la population les moyens d'une vie décente. Le cyclone n'a ajouté que du désastre au désastre. Le plan de Bayrou, « Mayotte debout », est une



sinistre blague. Le présent des habitants reste et restera très probablement la misère, les bidonvilles, la chasse aux migrants et l'érection de murs de haine.

Urgence révolution !

Car le racisme et la haine secrétés par les gouvernements des plus grandes puissances, de Trump à Macron en passant par Poutine, ne sont pas que de dramatiques dérives. Ce sont des instruments de pouvoir. Ce sont des moyens de division des travailleurs et des peuples pour qu'aux milliards qu'ils sont sur la planète, ils ne se liguent pas contre la poignée de milliardaires qui les gouvernent : une révolution qui pourrait s'étendre comme une trainée de poudre. Il n'a pas manqué ces derniers temps de mouvements de révolte des travailleurs et des plus pauvres. L'année 2024 a été marquée par des grèves massives aux États-Unis, chez Boeing, chez les dockers, dans l'automobile et la grande distribution ; des grèves en France ou en Allemagne contre les licenciements ; des révoltes de femmes ou de jeunes ailleurs.

Ces mouvements expriment partout la conscience croissante qu'il faut en finir avec le capitalisme... à condition de sortir du « boîte par boîte » ou « pays par pays ». C'est cet enfermement dans des frontières que les exploités et opprimés du monde entier doivent dépasser.

C'est avec une perspective internationaliste qu'il nous faut nous organiser, pour agréger les colères et pour une révolution qu'il est temps de sérieusement préparer. L'avenir est à la lutte de classe internationale, c'est notre perspective pour 2025.

Les augmentations de tarifs souhaitent une bonne année aux voyageurs

5,70€ pour un trajet 2 zones, mais qu'on se rassure, le tarif éco est à 4,40€ ! A l'heure où pour développer l'offre, il faudrait, à l'image des expérimentations à l'œuvre dans plusieurs villes de France, opter pour la gratuité, ces augmentations sont scandaleuses... Il faut savoir aussi que le ticket SMS ne permet toujours pas de bénéficier des réductions auxquelles on a droit. Bref, de l'archaïsme technologique et des profits, le capitalisme réel en somme !

Jean-Marie Le Pen est mort, ses idées nauséabondes lui survivent

La mort de Jean-Marie Le Pen à 96 ans a donné lieu à des commentaires attristés du Rassemblement National et des réactions « respectueuses » de la part de la droite, de Macron et du gouvernement. Pourtant, ce triste personnage, longtemps parrain de l'extrême droite, représentait tout ce que nous combattons : le colonialisme, l'anticommunisme, la xénophobie, l'homophobie, le racisme dans toutes ses variantes (antisémitisme, islamophobie). Il s'était distingué par la pratique de la torture durant la guerre d'Algérie, ses négations des camps de la mort hitlériens et des chambres à gaz, du génocide juif, mais aussi par sa proximité avec d'anciens nazis (avec lesquels il fonda le Front National). Au cours des années, ses idées, qui représentent un péril mortel pour la classe ouvrière, ont infecté l'ensemble de la société. Et plus que jamais, il faut les combattre.

Colon un jour, colon toujours

Macron a récemment tancé les chefs d'État africains qui ont demandé aux troupes françaises présentes dans leur pays de plier les gaules. Il leur a notamment reproché d'avoir « oublié de dire merci »... On croit rêver ! La présence militaire française n'a jamais eu pour but de protéger les populations locales mais plutôt de défendre les intérêts des grands capitalistes d'ici, qui doivent tout ou partie de leur fortune à l'ex-empire colonial... Alors merci pour quoi ? Pour avoir instauré le travail forcé et l'esclavage ? Pour avoir pillé ces pays depuis des siècles et continuer à le faire ? Pour avoir saccagé la nature, déforesté, pollué les sols et les cours d'eau ? Les colons, ça ose tout, c'est même à ça qu'on les reconnaît.

Contre les politiques patronales, racistes et sexistes, ne comptons que sur nos luttes !

Dimanche 12 janvier, une élection législative partielle a lieu dans la première circonscription de l'Isère (Grenoble-est et Grésivaudan). C'est l'occasion pour nous de mettre en avant nos perspectives communistes et révolutionnaires face aux politiques patronales des autres partis.

Nos candidats s'appellent Baptiste Anglade et Raphaëlle Mizony. Baptiste est éducateur de rue dans les quartiers ouvriers de l'agglomération grenobloise et participe avec ses collègues aux grèves qui traversent le travail social, pour l'augmentation des salaires et l'amélioration des conditions de travail. Il est également impliqué dans les manifestations en solidarité au peuple palestinien contre le génocide en cours. Raphaëlle est étudiante en espagnol à Lyon et porte-parole des jeunes du NPA-Révolutionnaires, elle est de tous les combats contre l'exploitation capitaliste, contre les violences policières et le racisme, contre le saccage écologique, en un mot pour une société communiste.

Dans cette élection, nous voulons mettre en avant nos solutions de travailleurs pour régler l'urgence sociale : pour l'augmentation des salaires de 400€ nets, pour qu'aucun revenu ne soit en dessous de 2000€ nets par mois, pour l'interdiction des licenciements, pour la retraite à 60 ans au plus tard ou après 37,5 annuités. Et pour imposer ces revendications, nous ne faisons pas confiance au jeu institutionnel, au bla-bla parlementaire ou aux négociations au sommet : nous ne comptons que sur nos luttes et sur le rapport de forces ! Alors pour faire entendre ce message, votez et faites voter pour Baptiste Anglade et Raphaëlle Mizony ce dimanche 12 janvier !



Ce bulletin est le tien, n'hésite pas à le faire circuler !

Ne pas jeter sur la voie publique - Pour nous contacter : lyonrhone@npa-revolutionnaires.org

Flashe le QR code pour rejoindre la liste mail du NPA-R Grenoble